Mercredi 9 décembre 2020

## Remise d'un chèque de 100.000€ par la Fondation Flavien aux équipes du CSM

Lundi 7 décembre, en présence de S.A.S le Prince Albert II et de nombreuses personnalités monégasques, la « Fondation Flavien, un nouvel espoir » a remis un chèque de 100.000€ au Centre Scientifique de Monaco pour soutenir la recherche en faveur de la lutte contre les cancers pédiatriques.

Depuis plusieurs années, l'équipe « Mécanismes de résistance aux thérapies ciblées » du Département de Biologie Médicale du CSM, concentre ses recherches afin de mettre au point des thérapies efficaces et adaptées aux cancers pédiatriques.

Grâce au soutien de la Fondation Flavien, de grandes avancées en terme de recherche ont vu le jour.

Les équipes du Département de Biologie Médicale ont présenté leurs travaux au cours de cet évènement pour mettre en avant l'importance de la recherche et remercier la Fondation Flavien ainsi que le Gouvernement Princier pour leur soutien actif.

Pour plus d'informations sur la Fondation Flavien : <a href="https://www.fondationflavien.com/">https://www.fondationflavien.com/</a>



©Direction de la Communication/Manuel Vitali

Direction de la Communication 10 bis, Quai Antoine 1er - BP 458 Tel : (+377) 98 98 22 22 presse@gouv.mc www.gouv.mc















